



## はまぐち誠 参議院議員、決算委員会にて、 【燃料油価格激変緩和対策事業】 【選挙の投票率向上】について政府に問う！

第213回  
通常国会



4/10(水)決算委員会にて、私たちの代表「はまぐち誠」議員が質疑に立ちました！



はまぐち 誠  
参議院議員

### 【燃料油価格激変緩和対策事業】

- 緊急避難措置としてのガソリン補助事業にいくら税金が使われたのか？
- ガソリン補助事業に対する会計検査院の課題や指摘に対する政府の受け止め及びガソリン減税含めた出口戦略に対する考えは？
- 会計検査院からも課題指摘されており、新たな施策・対策の知恵を出して取り組む必要があり、政府内でも「トリガー条項凍結解除」、「当分の間税率の廃止」含めて検討することを強く求める。

【矢倉財務副大臣】の答弁は動画をご視聴ください。



矢倉  
財務副大臣

### 【豆知識】ガソリン価格と補助金

政治的背景や算出量、為替など様々な要因に左右され、価格高騰中

『税金』による  
ガソリン補助金

「会計検査院による指摘」  
…補助金に相当する額が適切に  
反映されたかどうか分からない

原油価格

ガソリン卸売価格

ガソリン小売価格

産油国

元売

特約店  
(サービスステーション)

消費者  
一般家庭

日本は使用する原油の  
ほぼ全てを中東から輸入

### 【選挙の投票率向上について】（はまぐち 誠 参議院議員）

- 衆議院の投票率は昭和40年～平成前半までは6割～7割あったが、最近では約5割程度で10代の若者の投票率が低い。一方、スウェーデンは10～20代の投票率が高く(約85%)、その理由として中学・高校で模擬投票含めた「主権者教育」を実施していることが挙げられる。こうした好事例を参考に日本でも主権者教育に力を入れてはどうか？

【松本国务大臣】の答弁は動画をご視聴ください。

